

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DFDS	Date	16 février 2024
Numéro	24.326	Heure	11h55

Auteur-e(-s) : Groupe libéral-radical

Titre : Un « diktat » dans le choix de menus aux cafétérias universitaires ?

Contenu :

Les trois cafétérias universitaires n'offrent désormais que des repas végétariens. Les étudiants sont pourtant formés à avoir un esprit critique. Il est choquant d'imposer un tel « diktat », alors que notre canton compte des producteurs de produits laitiers, de viande et œufs en circuit court.

Le Conseil d'État ne considère-t-il pas que les étudiants devraient avoir le choix entre menus végétariens et menus composés de protéines animales, dans un esprit d'ouverture ? Qu'entend-il faire pour que cette pratique ne s'étende pas aux autres entités de l'État ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Mary-Claude Fallet

Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :
Claudine Geiser	Damien Humbert-Droz	Andreas Jurt
Didier Germain	Corinne Schaffner	Armelle von Allmen Benoit
Blaise Courvoisier	Alain Rapin	Martial Robert-Nicoud
Fabio Bongiovanni	Quentin Di Meo	Sloane Studer
Nadia Chassot	Alexandre Brodard	Sarah Curty
Pascale Ethel Leutwiler	Michel Zurbuchen	Caroline Juillerat
Cédric Haldimann	Stéphane Rosselet	Carine Simone Muster
Alexis Maire		